



En la Permanente, diputados emitieron comentarios sobre la gira del Ejecutivo federal por Centroamérica

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, conducida en parte por el diputado Sergio Gutiérrez Luna, en funciones de la presidencia, diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM y PT, emitieron comentarios en el apartado de la Agenda Política para referirse a la gira del Ejecutivo federal por Centroamérica.

<https://hojaderutadigital.mx/en-la-permanente-diputados-emitieron-comentarios-sobre-la-gira-del-ejecutivo-federal-por-centroamerica/>